
8 Pièces

327 m²

Réf. 7765

3 990 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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Idéalement  située  sur  le  prestigieux  domaine  privée  du  golf  de  Terre

Blanche et à une courte distance du village de Tourrettes du Var, cette

élégante propriété bénéficie d'une vue imprenable sur le vieux village et

la  campagne  varoise.  Piscine  à  débordement  chauffée,  pool

house.Parfaitement située dans le coeur de la provence à 45mins de St

Tropez  e  de  l'aéroport  international  de  Nice.Offrant  environ  330m²

habitables,  cette  propriété  comprend:Au  rez-de-chaussée  -  un  hall

d'entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée

avec cellier et coin repas, une deuxième salle de ...

"Imagine  a  land  which  has  never  ceased  to  vibrate  in  rhythm  with  your

emotions".Considered  as  one  of  the  most  secure  private  domain  in  Europe,

featuring  two  prestigious  international  golf  courses,  a  practice  center,  an

international renowned SPA, and a luxurious 5-star hotel nestled in the heart of the

stunning  Provence  region.Remarkably,  it  is  conveniently  located  just  45  minutes

away  from  the  international  airport  and  the  renowned  village  of  St  Tropez.This

elegant property offers breathtaking views of the historic village and the picturesque

Var countryside, approximately 330sqm of living ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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